
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, dass 

Fahrradfahrer in Zukunft die Autofahrer im Bereich der Abbiegespuren auch rechts passieren können. 

Gegebenenfalls könne für die Fahrradfahrer auch ein Schutzstreifen eingerichtet werden.  

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


